

3月 誕生日会

R3. 3. 2(火)

今日は、今年度最後の誕生日会。

このメンバーで集まって行う最後の誕生日会になりました。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、きく・もも・にじ組のみが主に誕生日会に参加でしたが、来年度に向け、今日はもみじ組も一緒に誕生日会に参加しました。お兄さん、お姉さんたちを見習いながら、



楽しそうに参加するもみじ組の子どもたち。誕生日会にはあまり参加できなかったけれど、クラスでの1年間の活動を通して、しっかり聞く態度も身に着けてきてくれたことが、よくわかりました



さて、明日はひなまつり 「ひなまつりの歌ってどんな歌詞かな？」と絵を見ながら、みんなで歌いました。歌詞の意味が分かったと、いつも以上に優しく



温かい気持ちをこめて歌うことができ、気持ちがほっこりとなりました。

今日は、3月生まれのお友達が前に出てきてくれました。

ひな祭りで作った可愛い作品も、みんなに紹介してくれましたよ！！



お祝いの後は、以前11月の誕生日会で遊びに来てくれていた「ねこのピート」がまた保育園に遊びに来てくれました。

ねこのピートが、はじめて学校にいったというお話。

ねこのピートにとっては、図書室もはじめてのお勉強も

『かなり、さいこう！！』だったようで子どもたちも、この繰り返しのフレーズにあわせて『かなり、さいこう！！』とノリノリでした。

4月から進級・進学になりますが、みんなにとっても

『かなり、さいこう！！』な楽しいことがいっぱいありますように！！

